

令和4年1月25日

組合員・お客様 各位

新函館農業協同組合
代表理事組合長 横道 重人

当組合における新型コロナウイルス感染症罹患者の発生について

当農協に勤務する従業員の新型コロナウイルス感染症の罹患について、お知らせいたします。

□ 罹患者について

当該従業員は勤務中マスクを着用し、アルコール消毒等の感染防止対策を遵守し、日々の体調管理を行っておりました。罹患した従業員は保健所の指示により、現在、自宅療養中です。

1) 大野支店営農センターに勤務する従業員 3名

- ① 1月12日（水）に発熱症状があり、翌日に陽性が判明（1名）
- ② 1月20日（木）に発熱があり、同日に陽性が判明（1名）
保健所からの濃厚接触者の判定（検査結果は陰性）を受けて自宅待機（1名）
- ③ 体調に違和感を感じ、検査したところ1月24日（月）に陽性が判明（1名）

2) 本店に勤務する従業員 4名

- ① 1月22日（土）に発熱症状があり、同日に陽性が判明（2名）
 - ② 1月22日（土）に発熱症状があり、翌日に陽性が判明（1名）
 - ③ 体調に違和感を感じ、検査したところ1月24日（月）に陽性が判明（1名）
 - ※ 当該職員の行動履歴を確認し、感染の可能性のある職員3名に対し検査を実施しております。（検査結果は陰性）
- 当該従業員が勤務していたフロア・共用部については、それぞれ陽性判明後に即消毒作業を行っており、今後も感染拡大防止に万全を期してまいります。
- その他、濃厚接触者に該当する従業員はいないと判断しておりますので、当該事務所は通常通り営業しております。

当組合といたしまして、今後も感染拡大防止に向け取り組んでまいりますので、ご理解を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

以上